

JUGENDSCHUTZ

Zigarettenautomat beim Gymnasium wird entfernt

Starnberg – Der Zigarettenautomat an der Leutstettener Straße beim Gymnasium wird in der kommenden Woche von der Tabakwaren-Firma wieder abgenommen, die ihn dort installiert hat. Die Stadt Starnberg hatte sich für das Abholen des Automaten eingesetzt, nachdem Henri Kuntnowitz, Mitglied im Pro Rauchfrei e.V., auf die unmittelbare Nähe zum Gymnasium hingewiesen hatte. Wie berichtet, hat Kuntnowitz auf die Selbstverpflichtung der Tabakwarenautomaten-Aufsteller hingewiesen, auf Standorte in Nähe von Schulen und Jugendzentren zu verzichten. „Ich habe mir daraufhin sofort selbst ein Bild vor Ort gemacht. Auf Grund der direkten Sichtweite zur Schule und zum Schutz der Jugendlichen haben wir schnell reagiert und an die Tabakfirma appelliert, den Zigarettenautomaten zu entfernen“, erläutert Bürgermeisterin Eva John. Schriftlich hat die Tabakwaren-Firma mitgeteilt, dass sie den Automaten noch im September entfernen werde. mm